



DeSantis amaga con “cerrar la frontera” si llega a la Casa Blanca

AGENCIAS, MIAMI

El gobernador de Florida se destapó como precandidato presidencial republicano en un acto con Elon Musk. PÁGS. 14 Y 15

DeSantis ofrece cerrar la frontera si es presidente

Elecciones en EU.

Lanza candidatura y rechaza los “gobiernos de entretenimiento”, como el de Trump

AGENCIAS
MIAMI

En medio de fallas técnicas en el espacio en vivo realizado en Twitter, el gobernador de Florida, Ron DeSantis, anunció su intención de ser candidato republicano a la presidencia y afirmó que si llega a la Casa Blanca “cerrará la frontera”.

En la parte final de la charla, aseguró que si es mandatario de EU, seguirá con la construcción del muro fronterizo con México y reiteró su postura antimigrante y justificó su proyecto al señalar que así se combatirá a los cárteles de droga y distribuidores de fentanilo.

“Cerraremos la frontera para evitar el ingreso de drogas al país”, comentó el candidato en el espacio de Twitter que tuvo como coanfitrión a Elon Musk, propietario de esa red social.

“Me postulo para presidente para liderar nuestro gran regreso estadounidense”, escribió DeSantis en su cuenta de Twitter, acompañado del que es su primer video oficial de campaña para las primarias republicanas, en las que su otrora mentor, el expresidente Donald Trump, es el favorito.

El video se distribuyó horas después de que el gobernador presentará ante la Comisión Electoral Federal de EU su postulación y casi al mismo tiempo en que estaba previsto que comenzará una charla con el empresario Elon Musk en Twitter, que comenzó con casi media hora de retraso debido a problemas técnicos.

Los fallos, motivados por la gran afluencia de oyentes (en un momento llegaron a más de 600 mil) que sobrecargaron los servidores, fueron motivo de burla de parte del Comité de Acción Política (PAC) MAGA War Room, afin a Trump, y de algunos demócratas, entre ellos el presidente Joe Biden.

Durante la conversación de una hora que mantuvo con Musk y el empresario David Sacks, un donante de la campaña de DeSantis, el ahora aspirante presidencial desplegó muchos de los postulados a favor de la libertad y en contra del “adoctrinamiento ideológico” progresista.

“Si me nominan haré el trabajo”, prometió DeSantis en una charla seguida por más de 300 mil personas en la que no se guardó indirectas contra Trump: “El gobierno no es entretenimiento”.

El gobernador respondió también a la alerta de viaje a Florida que emitió el fin de semana la Asociación Nacional para el Progreso de Personas de Color, una advertencia que calificó de “artimaña política”.

Sobre la decisión de anunciar su candidatura en Twitter, algo inédito en la historia de las campañas políticas en EU, resaltó la postura de la red social respecto a las libertades. ■